

Ascienden a casi 60 mil los desplazados por combates en Iraq



Bagdad, 18 nov (RHC) Casi 60 mil personas dejaron sus viviendas en las últimas semanas para escapar de la violencia en la ciudad iraquí de Mosul, donde el Gobierno y sus aliados intentan recuperar el lugar, controlado por el grupo terrorista autodenominado Estado Islámico.

El portavoz adjunto de la ONU, Farhan Haq, afirmó que en solo dos días más de 2 mil ciudadanos huyeron de los combates entre los extremistas y las tropas de Iraq y kurdas,

Bagdad ejecuta una operación militar desde el 17 de octubre último para expulsar a los fundamentalistas de Mosul, quines la ocuparon en el 2014.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/112567-ascienden-a-casi-60-mil-los-desplazados-por-combates-en-iraq>



Radio Habana Cuba